
N I E D E R S C H R I F T  
 

über die öffentliche 
 

S I T Z U N G  D E S  A U S S C H U S S E S  F Ü R  W I R T S C H A F T  
U N D  F I N A N Z E N  

 
am 19.05.2020 

 

 im großen Sitzungssaal des Rathauses 
 

 

Vorsitzender 

Hacker, Klaus  

Niederschriftführerin 

Gebhard, Lisa  

Ausschussmitglieder 

Dannhäuser, Erich  

Fichtner, Joachim  

Gottschalk, Wolfgang  

Hammer, Dieter  

Heisig, Marco  

Jennemann, Thomas  

Pröbster, Karl-Heinz  

Trinkl, Cornelia  

Übelacker, Thomas  

Vertreter 

Schmidt, Helmut  

Sachberater 

Gayduschek, Ingrid  

Streitberger, Bastian  

Urban, Betina  

 
 

Abwesend: 
 

Ausschussmitglieder 

Braunersreuther, Harald entschuldigt 
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T A G E S O R D N U N G  
 
 

 1.  Förderprogramm Glasfaser für Rathäuser: Ergebnis der Ausschreibung und Auf-
tragsvergabe 

  
 2.  Zuschussantrag 1.FC Röthenbach zur Sanierung der Flutlichtanlage 
  
 3.  Seespitzschule; Antrag auf Genehmigung / Förderung des offenen Ganztags 
  
 4.  Verschiedenes 
  
 4.1.  Marodes Gebäude am Bahnhofsplatz 
  
 4.2.  Nachfrage zur Stadtbuslinie wegen Corona 
  
 4.3.  Nachfrage zu Umbaumaßnahmen in der Stadtbibliothek 
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Um 18:00 Uhr eröffnet Erster Bürgermeister Hacker die öffentliche Sitzung und dankt den 
Mitgliedern für deren Erscheinen. 
 
Er stellt fest, dass alle Mitglieder ordnungsgemäß geladen wurden und auch anwesend sind.  
 
Erster Bürgermeister Hacker stellt sodann die Beschlussfähigkeit des Gremiums fest. 
 
Gegen die Tagesordnung werden keine Einwände erhoben.  
 
 

1 Förderprogramm Glasfaser für Rathäuser: Ergebnis der Ausschreibung 
und Auftragsvergabe 

  
 Es wird Bezug genommen die Vorlage 025/2020-HA, über die empfehlend zu be-

schließen ist.  Aufkommende Fragen konnten durch die Verwaltung geklärt werden. 
 
 
 

 
 Beschluss: ( 11 : 0 ) 

 
 

 Der Ausschuss für Wirtschaft und Finanzen empfiehlt dem Stadtrat, die Firma 
„bisping&bisping“ gemäß dem Angebot vom 12.02.2020 zur Herstellung der im 
Sachvortrag genannten Glasfaser-Anschlüsse im Rahmen des Förderprogramms 
„Glasfaser für Rathäuser“ (Glasfaser/WLAN-Richtlinie – GWLANR zu beauftragen.  
 
Die Beauftragung soll vorbehaltlich der Zustimmung der Regierung von Mittelfranken 
zur beantragten Fördermaßnahm erfolgen.  

 
-------------------- 

 
2 Zuschussantrag 1.FC Röthenbach zur Sanierung der Flutlichtanlage 

  
 Es wird Bezug genommen auf die Vorlage 009/2020-KAE. Vorsitzender Hacker er-

läutert kurz den Sachverhalt. Nach kurzer Beratung bzgl. der weiteren möglichen 
Bezuschussungen von BLSV, Landreis und Bund sowie der eventuell zu erneuern-
den Masten ergeht folgender 
 

 
 Beschluss: ( 11 : 0 ) 

 
 

 Der Ausschuss für Wirtschaft und Finanzen beschließt, dem 1.FC Röthenbach für die 
Sanierung seiner Flutlichtanlage einen städtischen Zuschuss in Höhe von 3.135,00 
Euro  
zu gewähren. Der Zuschuss soll nach Vorlage der Rechnung sofort ausbezahlt wer-
den, unter der Voraussetzung, dass ein Nachweis über die Beantragung von För-
dermitteln des Bundes und des BLSV erbracht wird. Sollte die Maßnahme in diesem 
Jahr nicht mehr umgesetzt werden, werden die Haushaltsmittel im Haushalt 2021 
eingestellt. 

 
-------------------- 

 
3 Seespitzschule; Antrag auf Genehmigung / Förderung des offenen Ganz-

tags 
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 Es wird Bezug genommen die Vorlage 027/2020-HA. Aufkommende Fragen konnten 

durch die Verwaltung geklärt werden. 
 
 

 
 Beschluss: ( 11 : 0 ) 

 
 

 Der Ausschuss für Wirtschaft und Finanzen nimmt das Konzept zum Antrag auf offe-
nen Ganztag der Seespitzschule zur Kenntnis und erklärt sich dazu bereit, den An-
trag auf offenen Ganztag zu stellen. 

 
-------------------- 

 
4 Verschiedenes 

  
  
  
  

-------------------- 
 

4.1 Marodes Gebäude am Bahnhofsplatz 

  
 Stadtrat Pröbster weist darauf hin, dass das Gebäude am Bahnhof „Röthenbach 

Pegnitz“ in einem sehr maroden Zustand ist.  
Der Vorsitzende lässt dies prüfen. Der Eigentümer wird im Zweifel dazu verpflichtet, 
einen Bauzaun aufzustellen.  
 
 

 
  
  

-------------------- 
 

4.2 Nachfrage zur Stadtbuslinie wegen Corona 

  
 3. Bürgermeister Dannhäuser fragt nach, wann der Stadtbus wieder in Betrieb ge-

nommen wird.  
Der Vorsitzende erklärt, dass im Stadtbus das Abstandsgebot nicht eingehalten 
werden kann und hauptsächlich Risikopersonen Fahrgäste sind. Somit gestaltet sich 
ein mögliches Hygiene- und Sicherheitskonzept im Sinne der Fahrgäste äußert 
schwierig.  
 
 

 
  
  

 
 

-------------------- 
 

4.3 Nachfrage zu Umbaumaßnahmen in der Stadtbibliothek 

  
 Auf Nachfrage von Stadtrat Hammer, ob der Vorlesebereich in der Stadtbibliothek 

umgebaut wird, erklärt der Vorsitzende, dass aktuell Planungen für eine Lehrerbib-
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liothek laufen.  
 

 
  
  

-------------------- 
 
 
 
Um 18:15 Uhr beendet Erster Bürgermeister Hacker die öffentliche Sitzung. 
 
Abschließend wird festgestellt, dass die Beschlussfähigkeit des Gremiums bei allen Abstim-
mungen gegeben war. 
 
Im Anschluss hieran findet eine nichtöffentliche Sitzung statt.  
 
 
 
 
 
 
Klaus Hacker 
Vorsitzender 

Lisa Gebhard  
Niederschriftführerin 

 


